

ESPUMANTE VINO DEL DESIERTO

PROYECTO FINANCIADO POR EL GOBIERNO REGIONAL DE TARAPACÁ A TRAVES DEL FONDO DE INNOVACIÓN PARA LA COMPETITIVIDAD FIC.

Asistentes al Festival de las Ciencias 2024 conocieron proyecto de Espumante

El equipo de Espumante Vino del Desierto, participó del Festival de las Ciencias 2024, organizado por el Ministerio de Ciencias, Tecnología, Conocimiento e Innovación, mostrando el Proyecto del Fondo de Innovación para la Competitividad - FIC 2022, "Producción y Capacitación de Capital Humano para la elaboración de Espumante de Vino del Desierto", financiado por el Gobierno Regional de Tarapacá y el Consejo Regional.

Durante la jornada cientos de personas pudieron conocer detalles de la iniciativa y otros proyectos FIC que asistieron al evento.



Asociados al Proyecto participaron en última sesión de capacitación del espumante

Felipe Yáñez, Ingeniero Agronomo y Enólogo, de Viña Santa Carolina, realizó la tercera y ultima sesión de la capacitacion para los agricultores, para el desarrollo del espumante.

La última jornada se centro en la elaboración de espumante, con el método Champenoise pasando por el filtrado, embotellado y una serie de técnicas para medir su desarrollo.



Profesional de Espumante Vino del Desierto finaliza capacitación Viña Santa Carolina

Belen Sepulveda, encargada de los procesos enológicos en terreno, de Viña Canchones, realizó una capacitación para aprender el proceso práctico de la producción de espumante, en Viña Santa Carolina, esto gracias a un convenio de colaboracion que existe entre ambas viñas.

